MARIAGE DE M. JOSEPH-H. TREMBLAY.

Le 12 avril S. G. Mgr l'Archevêque a béni dans sa chapelle privée le mariage de M. Joseph-Hector Tremblay, contracteur bien connu, et de Melle Catherine Flanagan, de Winnipeg. petite-fille du grand patriote Bissonnette, emprisonné en même temps que Félix Poutré, en 1837.

Nos meilleurs vœux aux nouveaux époux, qui sont allés passer un mois dans la province de Québec, d'où M. Temblay est venu il y a peu de temps.

LES FRANCS-MAÇONS DANS L'ECOLE.

C'est le titre d'un tract populaire, en deux plaquettes, très alertes, abondamment documentées, et publiées naguère, en Belgique, à 100 000 exemplaires, par un Franc Catholique — M. Louis Hacault —, publiciste, maintenant du Canada. — Ce tract révélateur des sourdes menées de la maçonnerie pour révolutionner l'école catholique, afin d'y substituer l'influence de l'irréligion à celle de l'Eglise, eut une grande vogue, en Belgique, où la secte satanique triomphait alors, momentanément, dans sa guerre au bon Dieu. Ce travail consciencieux, qui répond pleinement à son dessein de faire la vraie lumière sur les agissements des frères trois-points, nous venons de le parcourir et nous constatons qu'il méritait bien le succès qu'on lui fit, dans son pays d'origine. Il serait capable de rendre aussi les plus éminents services à d'autres pays où la franc-maçonnerie fait, aujourd'hui. le siège de l'école catholique: notre Canada par exemple. On peut se procurer, à 15 centimes l'unité (3 sous), le port en plus, ces deux si intéressantes et utiles brochurettes, à la Librairie de la Société St-Augustin, Bruges, Belgique. Le Secrétariat des Œuvres de l'A. S. C. se ferait un devoir de centraliser les commandes de nos lecteurs.

L'Action Sociale, Québec.

DING! DANG! DONG!

Mgr l'Archevêque est parti le 20 avril pour aller assister au sacre de S. G. Mgr Fallon, o. M. I., qui a eu lieu le 25 à London, Ont. M. l'abbé D. Lamy accompagne Sa Gran leur.

- M. l'abbé Emile Labbé, malade pendant une bonne partie de l'hiver dernier, se porte mieux. Le grand air de sa chère mission de

Vannes, où il est retourné, le fait revivre. Les élèves des classes supérieures du collège de Saint-Boniface ont fondé récemment un Cabinet de lecture, dont le but, tel qu'exprimé dans ses constitutions, est de promouvoir parmi eux le goût de la bonne et saine littérature. Les fondateurs comptent sur le concours